



SALIDA GRUPAL
ACOMPAÑADA
2026

entre concepcione en turismo

Ruta de la seda

24 DÍAS

Dopazo &
Ravenna
operador mayorista

PORQUE ELEGIR RUTA DE LA SEDA

- Grupos **Acompañados** desde Argentina.
- **Hoteles de categoría 4 y 5*** durante todo el recorrido especialmente seleccionados.
- Visita a los orígenes de la humanidad que se encuentran en la **Ruta de la Seda**. Los grandes imperios de la historia y las religiones más antiguas dejaron testimonio en varias ciudades de nuestro recorrido.
- Visitando cuatro países: TURKMENISTAN, UZBEKISTÁN, TADJIKISTÁN y KAZAJISTAN sus ciudades más famosas.
- Visitaremos el Cráter de Gas Darvaza, conocido como “Boca del Infierno”, la exquisita decoración de los mausoleos en Samarcanda, la Fortaleza de Hissor, la Mesquita de Astana; y decenas de joyas más.
- Descubriremos ciudades legendarias; como Bukhara y Khiva, donde se conservan mezquitas, madrasas y minaretes con sus deslumbrantes mosaicos azules.



Te invitamos a darle click al siguiente enlace para visualizar el mapa interactivo del recorrido que realizaremos en este tour:

LINK: https://youtube.com/shorts/rmP7Tzw9t_M?feature=share

Abróchate el cinturón y prepárate para el despegue!

DÍA

01

SAB 03 OCT

BUENOS AIRES – ESTAMBUL

Presentación en el aeropuerto de Ezeiza y encuentro con el coordinador para abordar nuestro vuelo.

DÍA

02

DOM 04 OCT

ESTAMBUL

Arribo en horas de la noche y conexión con destino Ashgabat.

DÍA

03

LUN 05 OCT

ESTAMBUL - ASHGABAT (D-A-C)

Llegada a Ashgabat, capital de Turkmenistán y traslado al hotel (early check in). Desayuno y mañana libre para descansar.

Almuerzo en restaurante local. Por la tarde realizaremos un City tour por esta hermosa ciudad donde visitaremos el Museo Nacional, el Arco de Neutralidad con una enorme estatua dorada de Saparmurat Turkmenbashi el primer presidente del país y un personaje muy particular, el Parque de la Independencia, la avenida Magtymguly, el mirador del Palacio de la Felicidad y la Villa Olímpica; terminando una parte de la visita ya de noche para ver la iluminación de la ciudad. Cena.

DÍA

04

MAR 06 OCT

ASHGABAT (D-A-C)

Desayuno. Hoy iremos al Hipódromo Nacional para conocer la historia de los caballos Akhal-Teke, una de las razas más bellas y más caras del mundo. Visitaremos además la Mezquita Ertogrol Gazi. Almuerzo en un restaurante local.

Luego recorreremos la enorme avenida Magtymguly, para finalizar el día en el Bazar Ruso.

Cena.

DÍA

05

MIE 07 OCT

ASHGABAT – DARVAZA - DASHOGUZ (D-A-Cena Picnic)

Desayuno, luego visitaremos las ruinas de Nissa que fue una importante ciudad del imperio de los Partos poderoso imperio que dominó la Ruta de la Seda entre el siglo III a.C. y el III d.C. Almuerzo en un restaurante local. A la tarde tomaremos rumbo hacia el desierto Karakum para conocer una de las principales curiosidades turkmenses: el Cráter de Gas Darvaza, la "Boca del Infierno" que arde desde 1971. Cena picnic a orillas del cráter.

Luego continuamos a la ciudad de Dashaguz donde estaremos arribando en horas de la madrugada. Alojamiento.

NOTA: El traslado de este día y se realiza en 4x4 sobre terreno escarpado.

DÍA

06

JUE 08 OCT

DASHOGUZ – KHIVA (D-A)

Desayuno y mañana libre para descansar y reponernos.

Luego del almuerzo cruce de la frontera donde realizaremos los trámites migratorios y nos encontraremos con nuestro guía uzbeko.

Salida hacia Khiva, arribo y alojamiento.

DÍA

07

VIE 09 OCT

KHIVA (D-A)

Desayuno y City Tour. Esta ciudad es uno de los puntos imprescindibles en la Ruta de la Seda, allí conoceremos el corazón fortificado de Khiva, conocido como Itchan Kala y el complejo arqueológico, además visitaremos Kalta Minor, el Castillo Kunya Ark, la Madrasa (*antiguos colegios religiosos islámicos*) Mohammed, el Minarete y Madrasa Islom Khodja y la Madrasa Allakuli Khan.

Almuerzo en restaurante local.

En horas de la tarde visita al complejo arquitectónico Tash Hovli (harem del siglo XIX), el Mausoleo de Pahlavan Mahmud (siglos XIV-XVIII), la Mezquita Juma (siglo X) y el Mausoleo de Said Allauddin. Regreso al hotel.

DÍA

08

SAB 10 OCT

KHIVA – BUKHARA (D - A)

Desayuno y partida en bus hacia Bukhara (distante a 500 km). Bukhara, es una de las ciudades más importantes de Uzbekistán y una de las grandes joyas del país asiático, que alberga en su centro histórico un mar de cúpulas turquesas y numerosos monumentos de siglos de antigüedad.

Al arribar almuerzo y luego visitaremos la plaza Por Kalyan, Minarete Kalyan y la Madrasa Miri Arab (visita exterior).

Al finalizar la visita, alojamiento.

DÍA

09

DOM 11 OCT

BUKHARA (D-A)

Desayuno, luego realizaremos el city tour por la ciudad donde visitaremos Ciudadela Ark, la Cúpula Toki Zargarón, las Madrasas Ulughbek y Abdullazizkan, la Cúpula Toki Telpak Furushon, la Mezquita Magoki Attori, la Cúpula Toki Sarafon, el Complejo arquitectónico Lyabi Hauz, el conjunto de dos madrasas y una Khanaka y Chor Minor.

Almuerzo en una casa antigua con preparación del plato nacional festivo PLOV, y resto de la tarde libre.

DÍA

10

LUN 12 OCT

BUKHARA – SAMARCANDA (D-A)

Desayuno, por la mañana visitaremos la Residencia de verano de Emir de Bukhara a unos 30km de la ciudad.

Almuerzo en restaurante local y luego traslado a la estación de trenes para tomar el tren de alta velocidad que nos llevará hacia Samarcanda, una de las ciudades más antiguas del mundo aún habitadas, que fue capital durante el siglo VIII AC de la antigua región de Sogdiana (*lo que hoy es Uzbekistán y Tayikistán*) y posteriormente, de una de las satrapías (*territorios*) vasallas de la Persia Aqueménida, el primer gran imperio persa. Dada su ubicación entre China y Europa llegó a ser una de las ciudades más grandes de Asia Central. Y hoy se considerada una de las ciudades más bellas de la Ruta de la Seda. Arribo y alojamiento.

DÍA

11

MAR 13 OCT

SAMARKANDA (D-A)

Desayuno, Comenzamos nuestra visita por esta ciudad conociendo la Plaza Registán, varias Madrasas como Ulugh beg (siglo XV), Sher-Dor y Tilla-Kori (siglo XVII); además de la famosa Mezquita Bibi-Khanum.

Almuerzo en restaurante local y luego Visita al Mausoleo Gur Emir, tumba de Tamerlán (siglos XIV-XV) y el Mausoleo Rukhabad (visita exterior).

DÍA

12

MIE 14 OCT

SAMARKANDA (D-A)

Desayuno. Continuaremos la visita conociendo el observatorio Ulugh Beg (siglo 15), el Museo de la ciudad antigua Afrosiyab y el Complejo arquitectónico Shakhi-Zinda (siglos 9-15) y el Bazar Siab, el más grande de la ciudad.

Almuerzo en restaurante local y resto del día libre.

<p>DÍA 13 JUE 15 OCT</p>	<p>SAMARKANDA - TASHKENT (D-A)</p> <p>Desayuno.</p> <p>Pasaremos la mañana por nueva zona turística de Samarcanda, Silk Road. Almuerzo en restaurante local.</p> <p>Luego traslado a la estación de trenes para tomar el tren de alta velocidad que nos llevará a Tashkent; capital de Uzbekistán. Llegada y alojamiento en el hotel.</p>
<p>DÍA 14 VIE 16 OCT</p>	<p>TASHKENT (D-A)</p> <p>Desayuno. Visitaremos el complejo Hasti Imam que es el centro religioso más importante de la ciudad, la Madrasa Kokaldosh y el Bazar Chorsu que es el principal mercado oriental en Tashkent. Almuerzo y por la tarde veremos el exterior del teatro Navoi y terminamos en la Plaza Mustakillik (ex "Plaza Roja") con el monumento a las víctimas de la Segunda Guerra Mundial.</p>
<p>DÍA 15 SAB 17 OCT</p>	<p>TASHKENT - DUSHAMBE (Box Breakfast - A)</p> <p>Desayuno tipo box Breakfast ya que tenemos bien temprano nuestro vuelo con destino a Dushambe, capital del tercer país de nuestro recorrido: Tayikistán.</p> <p>Al arribo comenzaremos el día en el Museo de Antigüedades Nacionales, allí tendremos la oportunidad de conocer su pieza central que es el Buda Durmiente de 14m, una estatua de unos 1,400 años. Luego, en el centro de la ciudad visitaremos el Palacio Navruz, lugar donde el presidente de Tayikistán realiza las recepciones oficiales. Almuerzo en un restaurante. Alojamiento.</p>
<p>DÍA 16 DOM 18 OCT</p>	<p>DUSHAMBE (D - A)</p> <p>Desayuno. Hoy realizaremos la excursión por la mañana a la ciudad de Hissor, a unos 25km de la ciudad para ver su antigua fortaleza, mencionada ya en el año 1000 AC.</p> <p>La ciudad es uno de los principales sitios históricos de Tayikistán e incluye; además del Fuerte; la plaza Registan; la antigua madrasa Kuhna construida en el siglo XVI y su museo; un caravasar construido en 1808; la mezquita Sangin; el mausoleo de Mahdumi Abzam construido en el siglo XVI, sobre la tumba de Khaja Muhhamad Haivoki, etc.</p> <p>La fortaleza de Hissor fue la residencia del gobernador hasta 1924, cuando fue derrotado por el ejército rojo.</p> <p>Almuerzo en un restaurante local y regreso al hotel.</p>
<p>DÍA 17 LUN 19 OCT</p>	<p>DUSHANBE (D - A)</p> <p>Desayuno. Hoy tendremos un día libre, para descansar en el hotel o pasear y seguir conociendo esta hermosa ciudad; la capital y la ciudad más poblada de la república de Tayikistán. Con la caída de la Unión Soviética, Tayikistán recuperó su independencia y las estatuas de héroes locales van reemplazando las efigies impuestas por los soviéticos mientras sus pobladores en sus mercados aún continúan con tradiciones ancestrales</p>
<p>DÍA 18 MAR 20 OCT</p>	<p>DUSHANBE - ALMATY (D - A)</p> <p>Desayuno.</p> <p>Por la mañana visita de los jardines botánicos de la ciudad con más de 4.500 especies de árboles y arbustos de todo el mundo; un lugar perfecto para un paseo tranquilo, y disfrutar del entorno sereno para despedirnos de este país. Almuerzo y luego traslado al aeropuerto y vuelo con destino a Almaty, la ciudad más grande y antigua capital de Kazajistán.</p> <p>Al arribo traslado al hotel. Check-in y alojamiento.</p>

DÍA

19

MIE 21 OCT

ALMATY (D - A)

Desayuno.

Por la mañana traslado al desfiladero de Medeo (25 km desde la ciudad) donde se encuentra el estadio de patinaje más alto del mundo. Ascenderemos en eco taxi a la Estación de Esquí Shymbulak, situada a una altitud de 2200 m sobre el nivel del mar.

Continuamos nuestro recorrido por el Parque Kok-Tobe, que se encuentra en las laderas del monte que lleva el mismo nombre y se eleva a 1130 metros por encima de la ciudad. Es un área con pintorescas terrazas y arboledas. Un maravilloso panorama de las montañas y la ciudad se abre desde sus miradores.

Almuerzo y después regreso al centro de la ciudad y visita al Parque de 28 Guardias de Panfilov, la Catedral de la Ascensión y el Bazar Verde, mercado principal de la ciudad, entre otras atracciones.

DÍA

20

JUE 22 OCT

ALMATY (D - A)

Desayuno. Salida hacia el Centro Étnico Kazajo "Nomad". Viajaremos al pasado, al mundo de los antiguos nómadas y experimentaremos la vida tal como era hace siglos. Nos transportaremos a un mundo donde los guerreros dominaban las estepas, conoceremos sobre sus armas y armaduras, como dominaban el tiro con arco a caballo, asistiremos a un espectáculo de Cetrería (caza con aves) donde tendremos la oportunidad de interactuar con águilas doradas, y también nos adentraremos en una de sus viviendas típicas llamadas Yurt. Almuerzo tradicional. Luego regreso al hotel y tiempo libre.

DÍA

21

VIE 23 OCT

ALMATY – ASTANA. (D - A)

Desayuno y traslado al aeropuerto para tomar nuestro vuelo hacia Astana, capital del país desde hace casi 20 años. Arribo y almuerzo. Luego comenzaremos el recorrido de la ciudad visitando la Gran Mezquita de Astaná, la más grande del país y de toda Asia Central y se encuentra entre las diez mezquitas más grandes del mundo; el Museo del Espacio y la torre Baiterek de 97mts, símbolo de la ciudad. También un paseo por Boulevard Nurzhol y visita a la Plaza Redonda. Al final del paseo, visita al Khan Shatyr, icónico centro comercial, de gastronomía y ocio; bajo una inconfundible cúpula translúcida que imita las típicas yurtas kazajas.

DÍA

22

SAB 24 OCT

ASTANA. (D - A)

Desayuno. Comenzaremos la visita con el Palacio de Paz, edificio icónico de forma piramidal que fue construido con el objetivo de promover el diálogo interreligioso y la comprensión entre diferentes culturas. Luego el Museo Nacional de Kazajistán y la Mezquita Hazret Sultan. Almuerzo en un restaurante local.

Después del almuerzo, explore el Casco Antiguo de Astaná en la orilla derecha del río Ishim. Esta zona ofrece una mirada al pasado soviético de la ciudad, con mercados tradicionales, edificios antiguos y la auténtica vida local. Veremos el Museo de Historia Militar y la Catedral Ortodoxa de la Asunción, por ejemplo.

Concluiremos el día con un paseo por el Puente Atyrau, que conecta las partes histórica y moderna de la ciudad — un enlace simbólico entre el pasado y el futuro de Astaná.

DÍA

23

DOM 25 OCT

ASTANA (D - C)

Desayuno.

Día libre para últimas compras, pasear y disfrutar de esta ciudad que era un pequeño pueblo hasta que en la década del 90 el Presidente decidió convertiría en la nueva capital del país; dando como resultado una ciudad que combina como pocas lo moderno y lo tradicional, que en su arquitectura combina elementos asiáticos, occidentales, soviéticos y futuristas.

Por la noche cena de despedida en un restaurante muy particular y luego traslado al aeropuerto.

DÍA

ASTANA - ESTAMBUL - BUENOS AIRES

24

LUN 26 OCT

A primeras horas de la madrugada, nuestro vuelo de regreso a Buenos Aires vía Estambul.
Arribo en horas de la noche.

FIN DE NUESTROS SERVICIO



LEGALES

Las salidas para ser grupales y acompañadas deben contar con un mínimo de 15 pasajeros, pudiendo llegar, dependiendo el destino, a 25/30 pasajeros como máxima cantidad de participantes. En caso de no reunirse dicha cantidad, el Operador Responsable se reserva el derecho de informar la cancelación del mismo en un plazo no menor a los 15 días hábiles anteriores a la fecha de inicio del tour, teniendo el pasajero derecho al reintegro de la suma total abonada en concepto de seña, sin que corresponda realizar ningún otro tipo de compensación por parte del operador. De no aceptar el reintegro, el pasajero podrá optar por un itinerario alternativo y sujeto a recotización.

Los tickets aéreos serán emitidos una vez completado el cupo de bloqueo o al cumplirse el plazo establecido de entre 60 y 30 días anteriores a la salida. D&R tendrá la potestad de realizar dicha emisión dentro de estos plazos si ya cuenta con la seña de pasajero (no sin antes informar a la agencia minorista). Por este motivo, las tarifas e impuestos aéreos quedan sujetos a modificaciones al momento de la emisión por parte de la compañía aérea, y a fluctuaciones de la moneda dólar/peso, como así también a nuevas regulaciones y resoluciones de los entes gubernamentales. En caso de suscitarse alguna diferencia, el operador responsable se reserva el derecho de readjustar las tarifas en consecuencia. La emisión de los tickets aéreos conlleva gastos de cancelación.

Los asientos de cupo serán asignados luego de la emisión de los tickets aéreos, solo si la compañía lo permite. Se ha de respetar la preferencia en caso que haya sido requerido. De existir alguna modificación al momento del check-in, será únicamente responsabilidad de la aerolínea. El tour leader o representante de D&R en Ezeiza hará lo que esté a su alcance para intentar solucionar el imprevisto, pudiendo o no tener una respuesta positiva.

Es responsabilidad del pasajero contar con los pasaportes o documentos de migración requeridos por las autoridades de la República Argentina y de los países de destino o de tránsito, tales como visas, permisos sanitarios, etc.; como así también es responsabilidad de la agencia de viajes informar de los requerimientos y restricciones de cada país al respecto.

El operador responsable del programa no aceptará ninguna responsabilidad por el deterioro de maletas ya sea durante los trayectos aéreos, terrestres o en cada hotel.

Las excursiones y comidas ofrecidas en el presente itinerario pueden ser realizadas en diferentes días a los previstos en el itinerario, siempre que esto no desmejore la calidad y/o cantidad de servicios ofrecidos.

Las opciones de menú incluidas son variadas de acuerdo a una selección realizada, considerando las preferencias de nuestros clientes y las costumbres y tradiciones de cada destino. Ante restricciones de salud al respecto, se ofrece una alternativa de "comida de dieta" de elaboración sencilla y basada esencialmente en verduras y frutas. En cuanto a la comida sin TACC muchos destinos no están preparados para ofrecer la opción gluten free por lo que NO podemos garantizar ese tipo de dieta.

Información Legal, Condiciones Generales de Contratación y Cancelaciones <https://www.dopazoyravenna.com/legales.php>.

Operador Responsable: Dopazo&Ravenna Viajes – EVyT leg.: 15178.

TARIFARIO

| Salida desde Argentina | 03 de OCTUBRE del 2026

BASE	TARIFA POR PAX	IMPUESTOS, IVA, TASAS Y PROPINAS	GASTOS DE RESERVA	TOTAL
DOBLE	USD 8530	USD 2355	USD 305	USD 11190
SINGLE	USD 10570	USD 2355	USD 360	USD 13285

| Suplemento ticket aéreo internacional en BUSINESS

USD 4000

- ✓ Los valores expresados no incluyen LA PERCEPCION DEL 30% RG 5463. RECORDAMOS QUE OPERACIONES ABONADAS POR EL PASAJERO EN DÓLARES AMERICANOS TANTO SEA A TRAVÉS DE TRANSFERENCIA BANCARIA O PAGO EN EFECTIVO NO SE VERÁN AFECTADAS POR DICHO IMPUESTO.
- ✓ Estos valores no incluyen gastos e impuestos de las Agencias de Viajes que comercializan nuestros tours.

RUTA AÉREA	1 TK 016	03 OCT	EZEIZA/ESTAMBUL	2355	2245	04 OCT
	2 TK 324	05 OCT	ESTAMBUL/ASHGABAT	0110	0650	
	3 TK 355	26 OCT	ASTANA/ESTAMBUL	0235	0635	
	4 TK 015	26 OCT	ESTAMBUL/EZEIZA	1000	2225	

INCLUYE

- ✓ Pasaje Aéreo Ezeiza/Estambul/Ashgabat y Astana/Estambul/Ezeiza con Turkish.
- ✓ Acompañamiento desde Argentina y durante todo el trayecto.
- ✓ Todos los traslados de llegada y de salida.
- ✓ 22 noches de Alojamiento con desayuno (INCLUYE 1 early check in + 1 late check out)
- ✓ 24 comidas entre almuerzos y cenas según itinerario (A: Almuerzo y C: Cena)
- ✓ Tren de Alta Velocidad Bukhara/Samarcanda y Samarcanda/Tashkent.
- ✓ Vuelos internos Tashkent/Dushambe – Dushambe/Almaty – Almaty/Astana.
- ✓ Visas para Turkmenistán.
- ✓ Buses exclusivos para el grupo.
- ✓ Guía acompañante ÚNICA Y EXCLUSIVAMENTE en español para todo el recorrido.
- ✓ Entradas, visitas y excursiones con guías de habla hispana según itinerario.
- ✓ Asistencia Integral al Viajero Premium (hasta 85 años).
- ✓ Propinas, Impuestos y/o tasas municipales de las ciudades.
- ✓ Noche de alojamiento previa a la salida del grupo en hotel de Buenos Aires y traslado Hotel/Ezeiza, kit de viaje Premium incluido, ambos CORTESIA DE DOPAZO Y RAVENNA VIAJES.
- ✓ Pasajera en habitación doble a compartir garantizada (solo mujeres).

NO INCLUYE

- ✗ Todo servicio que no figure expresamente detallado en el presente itinerario.
- ✗ Entradas en Museos – Monumentos no descriptos en el itinerario.
- ✗ Bebidas en las comidas.

REQUISITOS

- Pasaporte válido por 6 meses posterior al último día del tour.
- Las visas de Turkmenistan están incluidas, se realiza un pre-tramite y luego se termina de completar el mismo a la llegada al país.

OPCIONAL

- Recordamos que para todos los TOURS GRUPALES existe la posibilidad de **contratar** el SEGURO DEL CANCELACION AMPLIADO, el cual entre sus coberturas contempla los posibles gastos/penalidades en caso de que el pasajero no pueda viajar por ciertas circunstancias. Les recordamos que para que el mismo sea válido según las condiciones del Seguro debe ser contratado antes de realizar el primer pago de la reserva. Consultar montos de cobertura, valor y demás condiciones.
Por otro lado, también es posible **contratar** un UPGRADE para elevar el monto de cobertura por enfermedades preexistencia hasta el tope máximo.

DESTINOS & HOTELES

<u>ASHGABAT (3 nts)</u>	<u>Oguzkent</u> o similar
<u>DASHOGUZ (1 nts)</u>	<u>Dashoguz Hotel</u> o similar
<u>KHIVA (2 nts)</u>	<u>Farovon Khiva Hotel</u> o similar
<u>BUKHARA (2 nts)</u>	<u>Shahriston Hotel</u> o similar
<u>SAMARCANDA (3 nts)</u>	<u>Movenpick Hotel</u> o similar
<u>TASHKENT (2 nts)</u>	<u>Swissôtel Tashkent Hotel</u> o similar
<u>DUSHAMBE (3 nts)</u>	<u>Hilton Dushanbe</u> o similar
<u>ALMATY (3 nts)</u>	<u>Royal Tulip</u> o similar
<u>ASTANA (3 nts)</u>	<u>Rixos Astana</u> o similar

- ✓ Haz click sobre el nombre del hotel y accederás automáticamente a la web del mismo.

El Itinerario, servicios incluidos y no incluidos, serán los vigentes para todos los pasajeros que realicen el tour en base a la última actualización publicada de este material. Los valores publicados en el este programa grupal serán los vigentes para todas las reservas que ingresen a partir del día de la actualización.
Actualizado al 05/12/2025